
在信仰生活里最重要的，就是得阿爸父神对我的爱心 

 

今天这个信息最重要的地方是各位得了上帝的心之后，走前面在地上余生的

日子。 

其实信仰生活的总纲中的总纲是——我们得知上帝的心了！上帝的心是怎么

样的心呢？——阿爸父神，阿爸天父对我的爱和祝福、也要成圣我、圣洁我，也

把荣耀归给我——就是上帝的心了。 

有人是这么想的，约书亚和迦勒很伟大，他们是很勇敢，看到情况不被摇动，

他们的信心真的很好，拍手给他们。不是这个来的！你只有羡慕他们的信心不被

摇动的话，你得着的只有 1%而已。迦勒报善信——是他看见的，他讲出来了！他

心里得着的是阿爸父爱他的心。所以，阿爸父不会撇弃我，就算我的亲父母撇弃

我，也是我的阿爸父、天上的父、我的永生之父是不会撇弃我。 

圣经里关于这个的话有几处： 

《太 7:11》你们虽然不好，尚且知道拿好东西给儿女，何况你们在天上的

父，岂不更把好东西给求他的人吗？ 

所以，我跟阿爸父的关系是一切的一切了！ 

整本圣经，特别是新约圣经在这个方面的一直强调，永生之父、万民之父、

天上的父，这一位的父！各位，你们的父只有一位，我们主耶稣基督讲的这句话，

各位要掌握的很清楚。既然你活在祂所造的世界，祂所管理的世界，也带着祂给

你的身心灵——也每一根头发、每一颗细胞，祂都数算都关怀。有这样事实里面

生活的话，你要怎么样？ 

很多人是有惧怕的心，各位你惧怕的——你必定会遇到的，我的信息里面数

一数二，我最强调的是这个，担心肉身健康的必定疾病会来。你常常担心儿女的

事情上，你所担心的在儿女身上都会发生。 

各位，真的是我们一生的功效、好处都是由心发出的——都是你的灵魂里面

出来，那是一个天上的光景。重生的圣徒，特别借着耶稣基督、十架福音，耶稣

基督为我所流的宝血，必定要认识阿爸父，要得阿爸父的心！ 

《彼前 5:7-8》你们要将一切的忧虑卸给神，因为他（阿爸父）顾念你们。

务要谨守、警醒，因为你们的仇敌魔鬼，如同吼叫的狮子，遍地游行，寻找可吞

吃的人。 

《约一 4:18》爱里没有惧怕；爱既完全，就把惧怕除去，因为惧怕里含着刑

罚，惧怕的人在爱里未得完全。 

 

1. 惧怕的人——还没有认识生你、爱你，为你付了那个重价、拯救你的阿爸。 



所以，阿爸跟我们的关系何等的重要！在教会里面有很多的信徒，我以前也

是很迟钝的时候，就是觉得上帝是很严厉的上帝，这个对不对？这样做对不

对……，一直是这样想的。上帝给你是自由的，只有是叫你不要放纵，要寻找圣

灵，要顺着圣灵而行，仁爱喜乐和平，忍耐恩慈良善，信实温柔节制，这样是自

由的，也是最圣洁的。这个阿爸父的心得着是非常重要的。 

迦勒的得胜、约书亚的得胜，并不是他们特别靠信心来做什么！乃他们是看

见的！他们是看到逾越节晚上——他们怎么样出来，过红海怎么样出来，旷野怎

么样开道路，云柱火柱怎么样带领他们……。整个宇宙神迹异能是他天天看到—

—阿爸父为他预备的这个云柱火柱，预备吗哪是看到了。 

所以，各位和我不是只有观念上的阿爸、阿爸……，乃是你一出去看到天空

就是阿爸父的庭院、阿爸父的屋子；降雨的时候，也是阿爸父的恩典；你手里得

到有些钱，可以糊口的话，这是阿爸父的供应的。你所遇到的人都是阿爸父所预

备的，天天看到你的灵魂体里面，你的关系当中，如果你没有抓住这个献祭的话，

你会被魔鬼撒旦欺骗，有些不愉快的夫妻关系、儿女的关系会发生的；但你一抓

住献祭——就是阿爸父带领之下绝对平安、绝对保守，祂必定负责到底的。有这

样的信心来生活是何等的重要。这样的人是早上、中午，晚上，天天借着常燔祭，

常素祭，常常会看到与主和睦的馨香之祭，上帝悦纳、应验、应允的光景。你看

的时候，你还怕什么？所以，惧怕含着刑罚，然后，惧怕的人在爱里还没有得到

完全。 

以色列人所有的探子、以色列的代表跌倒的时候，迦勒能够这样，不是单单

勇敢的心，也不是单单甚至观念上的信心——神与我同在、上帝与我同在！不是

这个，他乃是看见的，灵眼先看见，肉眼看见的。 

有时我分享信息的时候，我最怕的是弟兄姐妹们被控告，那被控告也是应该

需要的，因我们继续不断的需要更新。但是一直停留在控告之后，越来越被控告，

越来越失去力量，越来越跟上帝的关系不好，越来越逃避上帝，越来越放弃什么

事工……，这是何等愚昧的事啊！这是完全被魔鬼撒旦欺骗的。 

圣经清楚的跟我们讲上帝的完美，就是慈爱跟圣洁、安慰和劝勉，之后给我

们预备一条路——是坦然地、随时随地来到赎罪所、施恩座，在那里有上帝为我

预备的新恩，罪在哪里显得多，恩典也在那里显得更多；上帝的能力是在人的软

弱上显得完全！ 

这些福音的精意，上帝已经清楚的告诉我们了。我怕的是各位听信息的时候，

失去阿爸父对着你的祂的心、对着你的祂的表情、对着你的祂的眼神。但我这样

讲，有的人也是一直留在控告里面，原因就只有一个——不顺从！不喜爱神！真

的爱神、顺从神的这样系统里面生活的人来讲，我们自己软弱，我们在空中以下



生活的时候，败坏的世界四面环绕你的时候，这样的攻击，甚至也有跌倒，都会

有的。那又怎么样！你跌倒也是在恩典上面跌倒的。阿们！ 

整本圣经里面，迦勒、约书亚所得到的上帝的心，各位和我必定要得着。特

别他们软弱的时候，上帝再次用献祭法，献祭就是讲上帝的爱、上帝的圣洁、上

帝给我们的自由、上帝给我们的洁净、上帝给我们的祝福——不叫我们受咒诅，

乃是受祝福的。这是献祭很重要的意思。 

 

2. 如何得着神的心意？ 

各位，特别《罗马书》第 7－8章真的要掌握，各位好好的再一次的默想。 

保罗讲，立志为善由得我，行出来由不得我。他说：《罗 7:24-25》我真是苦

啊！谁能救我脱离这取死的身体呢？然后，马上感谢神！这个叫《民数记》第 15

章主强调的献祭法！ 

感谢神！靠着我们的主耶稣基督就能脱离了。这样看来，我以内心顺服神的

律，我肉体却顺服罪的律了。第 8章《罗 8:1-2》如今，那些在基督耶稣里的就

不定罪了（永远不定罪）。因为赐生命圣灵的律在基督耶稣里释放了我，使我脱

离罪和死的律了。永远不再定罪了！所以，他是得了儿子的心《罗 8:15-17》，这

是最重要的。《罗马书》第 8 章为什么这么重要？儿子啊，跌倒也是在父的恩典

之下，父亲的照顾之下跌倒的。 

所以，儿子的心——圣灵给我们的心是儿子的心，不是奴仆的心，既然是儿

子就是后嗣了，必然会遇到与耶稣基督同受苦难。但是你所遇到的苦难、你所遇

到的挑战，都会成为荣耀、你的冠冕的了。既然你是基督的身体，也是上帝的儿

女，你今天活着是为了预备天上的产业的话，迦南地里面分地，那个产业的话，

你今天不要怕苦难。你一次跌倒，再起来，一万次跌倒，一万次起来……，永远

不要再被过去的错误来困住。现在开始吧！ 

有的人常常说悔改、悔改，但我就是怕他们讲的悔改！如果正确的是大卫的

悔改，《诗篇》32 篇，51篇，那样的悔改的话，是非常美好的事。但永远是扫罗

的悔改，悔改之后邪灵更充满、更惧怕神、更远离神。 

很多人是因为自己过去的婚姻问题、过去儿女的问题，过去自己的犯罪，过

去自己很多的事情被困住的；今天主给你的新的日子，新的恩典，然后，一切整

本圣经特别《民数记》第 15 章献祭法的奥秘，都给你了，不懂的用，不懂的寻

找新的恩典，不懂的重新忘记背后，努力面前望着标杆直跑吧。没有这个，一直

被困住。盼望各位要胜过昼夜控告我们的魔鬼，必定要这样的。 

所以，保罗说，特别《罗 8:34-39》是非常重要的：谁能定我们的罪呢？有

基督耶稣已经死了，而且从死里复活，《民数记》第 15章的献祭了！ 



现今在神的右边，也替我们祈求。谁能使我们与基督的爱隔绝呢？难道是患

难吗？患难不能叫我们看见神的爱吗？是困苦叫我们不能看见神的爱吗？ 

是逼迫吗？是饥饿吗？是赤身露体吗？是危险吗？是刀剑吗？如经上所记：

“我们为你的缘故终日被杀，人看我们如将宰的羊。” 我们所遇到的好像是很

多的问题，苦难的样式，但是，然而，靠着爱我们的主，在这一切的事上已经得

胜有余了。因为我深信无论是死、是生，是天使、是掌权的，是有能的，是现在

的事、是将来的事，是高处的、是低处的，是别的受造之物，都不能叫我们与神

的爱隔绝；我的父神的爱，我的阿爸父的爱，我的丈夫的爱，这爱是在我们的主

基督耶稣里的！ 

节选自 2022年 6月 5日主日信息：透过献祭法, 得着神的心, 活出神大能的作

为 (民数记与我-22) 

 

 


